

E RECONOCIMIENTOS

Los españoles Carolina Pina, Jesús Yáñez y Rosa Zarza despuntan como abogados innovadores en Europa

LAURA SAIZ
22 SEP. 2022 - 20:44



La asesoría jurídica española de Iberdrola ha sido finalista en la categoría de Operaciones para los departamentos internos de empresas.

La innovación ya forma parte del ADN de los despachos españoles, cuyos programas van consiguiendo cada vez

al sector a avanzar.

Pero no son los únicos. También van haciéndose un hueco cada vez más destacado los propios abogados, que compiten como iguales con sus colegas de despachos anglosajones, mucho más acostumbrados a liderar planes legales disruptivos. Entre ellos, Carolina Pina y Rosa Zarza, ambas socias de Garrigues, y Jesús Yáñez, socio de Ecija, se han colado en el selecto grupo de profesionales finalistas a nivel individual en las categorías en las que se dividen los prestigiosos *FT Innovative Lawyers* que otorga anualmente el diario británico.

Carolina Pina es la representante de Garrigues en la categoría de *Innovative practitioner*. Socia desde 2005 del departamento de propiedad industrial e intelectual y una de las líderes de Garrigues Digital, cuenta con 30 años de experiencia en los que se ha especializado en gran variedad de asuntos desde derechos de autor, patentes, marcas hasta contenido digital. Es licenciada en Derecho por la Universidad de Alicante y cuenta con un máster en derecho internacional y derecho comparado por la City of London Polytechnic (Londres) y un posgrado en dirección de asuntos públicos por Icade.

En esta misma categoría, *Innovative practitioner*, el otro representante español es Jesús Yáñez. Con más de 20 años de experiencia, es socio de riesgos, cumplimiento normativo, ciberseguridad, privacidad y protección de datos de Ecija. Es licenciado en Derecho por la Universidad de Valladolid y cuenta con un máster en derecho de nuevas tecnologías de la información y de la comunicación por la Universidad Pontificia de Comillas y un curso superior en seguridad informática y sistemas por la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid.

Rosa Zarza, por su parte, es la finalista por parte de Garrigues en la categoría de *Intrapreneur* de los *FT Innovative Lawyers*, cuyos ganadores se darán a conocer el 13 de octubre. La socia responsable del departamento de laboral de Garrigues, que también lidera el comité ESG

[← Jurídico](#) **Actualidad y Tendencias**

Garrigues desde 1990, especializándose en los ámbitos del derecho laboral y de la Seguridad Social, especialmente en aspectos estratégicos en el ámbito jurídico laboral y de los recursos humanos. Es licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y cuenta con un máster de especialización en derecho laboral por la Universidad Autónoma de Madrid.

A nivel firma

Con la asesoría jurídica española de Iberdrola finalista en la categoría de Operaciones para los departamentos internos de empresas, los bufetes de nuestro país también han conseguido reconocimiento a nivel firma en diferentes categorías. Así son finalistas:

Cuatrecasas (*Digital legal services; Practice of law: market firsts; y Using data*)

Ecija (*Learning and development; Practice of law: market firsts; y Professionalising business services*)

Eskariam (*Business of law: Challenging traditional models*)

Garrigues (*Practice of law: adjacent services; y Sustainable business of law*)

Ontier (*Professionalising business services*)

PwC Tax & Legal España (*Digital legal services; y People management*)

Uría Menéndez (*Practice of law: long term strategies for success; y Responsible business*)

Jurídico

Últimas noticias de nuestras secciones. Envío de tarde 19.15h.



administracion@ecija.com

[Cambiar](#)

[Apuntarme](#)